
#Bilan1An _ Une politique plus verte : On l’a dit, on le fait ! 

 

Durant notre campagne, nous nous étions engagés à promouvoir l'agriculture paysanne en soutenant 

notamment les associations de maintien de l'agriculture paysanne. 

 

Par cette tribune, j’en profite pour interpeller le maire sur le devenir des jardins familiaux non loués 

et lui propose, puisqu'il nous a clairement fait comprendre qu'il était en attente de projets, de nous 

mettre à disposition, à titre gracieux, une parcelle afin que nous puissions y planter des semences 

que nous nous sommes procuré auprès d'agriculteurs. 

 

En effet, un premier achat groupé s'est organisé avec succès et nous sommes prêts à réitérer ces 

opérations afin de rendre accessibles des produits d'excellente qualité nutritionnelle à tous. En 

partenariat avec les habitants, le fruit des récoltes sera redistribué aux participants du projet. 

 

Il y a ceux qui disent et ceux qui, sans moyens, le font. Nous verrons si l’appel à projet de Jean-Paul 

Munnier n’était qu’une bonne intention de plus sans volonté d’action. 

 

Laurent VIEILLE 


